



La consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García Cirac, en el acto inaugural del V Congreso Internacional del Español. | ICAI

Salamanca, «capital» del español

La ciudad acoge el congreso internacional de nuestro idioma, el «más importante de Europa», con más de 1.500 inscritos de 50 nacionalidades

Salamanca, ICAI

La ciudad de Salamanca es sede hasta el próximo jueves, 28 de junio, del V Congreso Internacional del Español, «el más importante de Europa» según la consejera de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, María Josefa García Cirac, puesto que reúne a más de 1.500 inscritos de más de 50 nacionalidades.

Datos que, según Cirac, «evidencian las fortalezas del español y, junto a ello, el interés que despierta Castilla y León a nivel internacional» en lo referido a enseñanza y turismo idiomático, puesto que el Congreso aglutinará «más de 100 sesiones entre mesas redondas, talleres y comunicaciones», además de 39 expositores y 165 encuentros comerciales.

García Cirac agradeció por todo ello la «colaboración de instituciones y empresas que han hecho posible la celebración de este congreso», que bajo el título «Español para todos», aúna a la Junta de Castilla y León con el Ayuntamiento de Salamanca, su Universidad, la RAE, el Instituto Cervantes y la Asociación Americana de Profesores de Español y Portugués (AATSP), que celebra su centenario Conferencia Anual este año en Salamanca.

Tras recordar el origen del español y su enseñanza en distintos puntos de la Comunidad de Castilla y León, Cirac concluyó que «la comunidad es la más pujante en la promoción de la enseñanza de español para extranjeros», favoreciendo «la calidad en las universidades y escuelas de idiomas para convertir nuestra milenaria lengua



Participantes en el Congreso del Español en Salamanca. | ICAI

El castellano está adquiriendo «estatuto de bilingüismo» en EE UU, según la RAE

en motor de creación de empleo y desarrollo».

A lo largo de 2017 la matriculación de estudiantes en universidades y escuelas de español para extranjeros «aumentó casi en un 20

por ciento» en Castilla y León, alcanzando los casi 50.000 estudiantes de los que tres quintas partes llegaron a Salamanca, lugar donde se ubica el Centro Internacional del Español para ser «institución clave a nivel mundial en el ámbito de la docencia, investigación y divulgación en español».

El director de la Real Academia Española de la Lengua, Darío Villanueva, señaló por su parte que el idioma español está adquiriendo «el estatuto de bilingüismo» en Estados Unidos, pudiendo mirar

«de tú a tú» a la lengua predominante del país anglosajón, el inglés, puesto que «de los 300 millones de habitantes de Estados Unidos, entre 45 o 50 hablan español y la tercera lengua es el chino, con tres millones de habitantes». Por todo ello referenció que «la diferencia es considerable». Villanueva enmarcó este dato dentro de la perspectiva de que «el español está jugándose el futuro en términos muy esperanzadores aunque dificultosos en Estados Unidos», manifestó.